

Informaciones sobre el desarrollo humano en

www.ZeroPoint-News.com

que se actualiza constantemente con la información y las presentaciones más recientes sobre los últimos avances. En ZeroPoint News (novedades del punto cero) publicamos nuestros propios comentarios y los de otras personas. Una parte o la totalidad de la página ha sido traducida por una traducción automática de www.deepl.com Páselo a su familia, amigos y parientes - a todo el mundo. Acompáñenos en la presentación de estos incomparables mensajes a muchos países. Gracias a esta buena traducción automática, será posible una difusión más rápida y mejor que nunca.

Por favor tengan en cuenta: Debido a que lo hacemos en tantos idiomas, no podemos cambiar fundamentalmente las traducciones. Sólo revisamos el texto traducido si alguien en nuestro proyecto habla este idioma. Le deseamos muchos momentos de AH leer la traducción.

Al servicio del proyecto: Su Ralf A. Seger

La Nueva Luz de MahaJyoti Visión

30_3-30_4-2020-susurro-cosmico-11-11.pdf

SUSURRO CÓSMICO 11:11

con permiso de ©Jada Alesandra Seidl

Noticias del Universo

Actualización del turno 30/3 - 30/4

Publicado por Jada Alesandra Seidlam 29 de marzo de 2020

Cosmogénesis - recuerdo de la huella del alma individual, su proyecto de realidad

Salutogénesis - tu integridad

Del 30/3 al 4/4 se nos pide que practiquemos la introspección.

Una gran oportunidad para que todos los terrícolas vuelvan a la intención individual de su proyecto.

En lo que estamos aquí, en lo que la vida es realmente y en quiénes somos, el punto cero de cada llamada de atención.

La curación del maestro en la toma de tierra/materialización comienza con una fuerte base en largas fases para madurar para la estabilidad de la vida.

El 2020/4 ya es un año extraordinario hasta ahora, tal vez no como esperabas.

Hay mucho por hacer, cambios extraordinarios en las estructuras, valores y naturalezas de nuestro mundo moderno en el que todos jugamos un papel importante en el dominio de este cambio hacia una humanidad universal.

Es un año de intensificación, para estar a la altura de su proyecto, como lo fue al comienzo del nuevo milenio - cuando Júpiter y Saturno unieron sus manos - otro intenso llamado para que muchos den valientemente un paso a la vez, cayendo en el corazón. Una llamada de atención para la acción que se dirige a todos. Encuentra la verdad a quién/qué realmente sirves.

Estén listos y dispuestos a aceptar esta invitación que el universo les envía.

Sí, estamos sólo al comienzo del año más importante del siglo XXI, sólo hemos completado casi el primer triple, y sin embargo la vibración ya ha desafiado la nueva seriedad del plan de creación de la versión del nuevo ser de la humanidad universal en su profundidad para poner

completamente patas arriba la vida moderna para nuevos fundamentos de los recursos de los fragmentos del corazón.

Aún demasiado atrapados en la conciencia diaria, estamos llamados a liberar la ruptura, el sufrimiento más profundo de todo.

Todo lo cual ha estado haciendo desde su corazón en sus últimas décadas para volver a encender las piezas del rompecabezas que su lienzo individual ha reunido.

Recuerden que han sido preparados para esta fase, la recaptura de los fragmentos de su alma, para tomar la dirección de la unidad en la siguiente fase de 20.

La Santísima Trinidad, el año universal 3 (2019), aunque para muchos fue el más aterrador de su viaje de experiencia, fue diseñado para inundar el alma, la mente y el cuerpo, el pasado, el presente, el futuro, la muerte, la vida y el renacimiento a través de los aspectos del poder creativo del SER Divino.

La Sagrada Conciencia del Poder Universal entretejió rigurosamente el triángulo del Centro Galáctico (Espíritu), Sirio (varón divino) y Alcyone (mujer divina) para acceder a la Inteligencia Universal.

Ahora estamos difundiendo la energía del elemento cósmico de fuego de cuatro superficies (tetraedro) y será apoyado por el batallón de cielo EE Michael en los próximos días 30/3 - 4/4 más intensamente la estrella que codifica 44 de su plan maestro de ladrillos/edificios girando dentro del Panta Rhei a la fuerza salutogena.

Su experiencia terrenal de la Energía de Fuego es más visible en todos los niveles de sus cada vez más poderosos precursores vibratorios desde el comienzo de la activación del Bloque Interestelar.

Recuerden los fuegos recientemente visibles de su mundo (Amazonas, Australia, EE.UU... Geoactividades... Los fuegos de su mundo interior). Precursores para despertar su más alto potencial.

La próxima Trinidad, Días de la Trinidad 30/3 - 4/4 Descarga Hiperlumínica difusa junto con muchos poderes luminosos del cielo en nuestras esferas.

La magia se encuentra en los espacios vacíos entre las líneas de su plan de acción.

Recuerde crear espacio para su alquimia en el estrecho grado actual para que pueda moverse libremente.

En abril se iluminarán los cuatro niveles de su percepción de la vida - Sabiduría de la Luna, Sol, Planetas, Cristalino - Elementos primarios - Fuego, Agua, Aire, Tierra - Imaginario, Sonal, Fauna y Flora.

El fuego de su joya inherente de la corona de la glándula pineal vuelve a elevar sus llamas contra la conciencia superior a la cosmogénesis, contra su cielo.

Las sensaciones durante la codificación estelar se encuentran en la expresión física - tensiones corporales, dolores de cabeza, densidad de la garganta, sistema cardiovascular y de oxigenación, presión en el pecho, área del corazón, falta de saturación de oxígeno - sangre, arterias, venas, pecho, pulmón izquierdo y derecho, dolor de diafragma, bazo, linfa, EW, BW, zumbido en los oídos (activación extendida de la glándula pineal)

3 y 4 órgano de energía - sensibilidades psíquicas - tristeza dolorosa (proceso de solución) vacío Uno u otro terrícola ya siente esta llamada...

La clave sagrada del código 4 es la ley de acción en la encarnación de la base de la ley del Amor Universal.

Y con esto comienza el desenmascaramiento de la vibración de las bellas palabras con la intención negativa de la acción de fondo, que revelará muchas dependencias en las viejas estructuras y su modo de supervivencia.

Después de sus primeras horas de vuelo en este ciclo, volverá a la plataforma de lanzamiento, el escenario de aterrizaje, sus alas corrigiendo su alineación, cambiando un picómetro en la dirección de la curación permanente a un mayor despliegue de equilibrio y armonía.

El código 4 de la estrella se asigna inmediatamente al elemento carbono (valencia 4, que significa que los átomos de carbono forman un tetraedro y forman diamantes con/bajo presión) - el bloque de construcción de toda la vida en esta tierra, que despega la presión más baja de su yo diamante más radiante.

El 4 de enero la conexión épica Saturno/Plutón en la casa de Capricornio inició no sólo el nuevo ciclo 500 sino también el más pequeño de poco más de 30 años.

En abril se enciende una nueva ola de confianza, motivación y determinación.

La pesada energía de las últimas semanas se libera lentamente y el momento de cambiar la perspectiva se activa de un momento a otro de los acontecimientos precipitados.

1/4 de la Luna en la casa de Krebs - el primer trimestre exige limpiar los campos emocionales. Una fase Yang con toma de decisiones, determinación y compromiso con sus acciones.

2/4 cambia su velocidad de vibración, Venus/Saturno desbloqueará un trío de nuevas posibilidades de brillo creativo en 4/4. Fíjese en lo que sucede en los próximos días, y marque en su cuaderno de bitácora para ver si algo se muestra de nuevo 24/10 en un momento posterior.

3/3 Venus se mueve en la casa de Géminis. El signo de la dualidad, cuida tu expresión, no te sobrecargues con el deber y las dependencias hasta 7/8. Crea un espacio para ordenarte en los grandes cambios.

4/4 - Confíe en el momento presente en el camino hacia el infinito.

5/4 (23° Capricornio), así como junio (30/6) y noviembre (12/11) unen Júpiter/Plutón en la Casa de Capricornio e inician otro ciclo de 12 años en conjunción con el Nodo Sur (Dharma). Pase lo que pase contigo, Global, colectivamente en este momento Plutón transforma, transforma y cambia el sonido de todo el ciclo del año anterior.

Puede que haya campos de experiencia que le recuerden a una época anterior (1981/1 y 2007/9) encontrar el núcleo, la raíz de la causa y su efecto.

Uno de los tránsitos pesados que juegan en el cielo hoy en día se vuelven exactos. El ethos colectivo tiende hacia la muerte, la vida después de la muerte, la iluminación y la reencarnación.

A nivel personal puedes pasar por una mini-muerte o el final de una fase de la vida y una nueva forma de ser. Recuerde - trabajamos en esta gran magia todo el año.

Concéntrase en el tema 4 - Lo que necesita ser simplificado para crear una base sólida/base/estructura para crecer.

La semana 6 a 12/4 conlleva intensidad, peligro y misterio. Marte sextiliert Quirón el miércoles desafía a enviar la curación a través del masculino racionalmente divino. ¡El riesgo de lesiones y accidentes aumenta! La Luna entra en la casa de Libra.

7/4 Marte y Urano se cruzan, la ardiente quema de capas y miasmas alcanza un nuevo pico y será perceptible con unos días de antelación - centra la respiración de Panta Rhei con calma y consciencia.

8/4 Mercurio, Plutón, Júpiter presta atención a tus interacciones/relaciones Publicaciones Entrelazando tu unidad contigo mismo y con todos los seres vivos - actúa como quieras que te traten a ti mismo... o en palabras de

Cita a Mahatma Ghandi - Sé el cambio que quieres ver en el mundo.

Puedes revisarte a ti mismo y a tu expresión entre el 27 y el 29/11 cuando la expresión energética de esta vibración se repetirá.

8/4 de luna llena en Libra (18° CEST 04:35:06h) marca el final de un ciclo más pequeño. Esta fase marca el final de un ciclo, el final y la finalización. Desprenderse de los viejos patrones de estructura de la mente y centrarse en sus necesidades más profundas y lo que es realmente importante. Más allá de las necesidades materiales de su existencia terrenal y publicar su más alta apariencia de sí mismo en la materia.

9/4 Tu viaje en la montaña rusa está cobrando velocidad de nuevo, presta atención a lo que pasa en tu mundo y podrás medir el grado de desarrollo - tuyo y del colectivo. Recuerda que la única constante es el cambio.

10/4 Mercurio entra en la Casa de Aries con una energía sutil, calentada e irrespetuosa que dura hasta el 27/4.

Al mismo tiempo dejas la energía Yang para reabsorber la energía Yin en ti.

Venus se encuentra con Quirón 11/4, lo que acelerará de nuevo la curación de la energía femenina divina.

Mercurio/Saturno Sextil- Esta oportunidad ya se acerca a la semana anterior, potenciando el resplandor cósmico y alcanzando su cénit hoy

Cortar las conexiones energéticamente no promocionales, estimular tu más alta intención para el más alto propósito de tu forma de ser.

12/4 de descanso, un tiempo para recargar. Un encuentro sol/pluto se acumula y puede llevar a una sobreestimulación.

Concéntrate en su crecimiento personal durante la semana del 13-19/4, prepárese para una semana dura y pegajosa cósmicamente dentro y fuera.

Muchas batallas están teniendo lugar en el fondo, déjese caer en el corazón para encontrar su paz.

13/4 - la mujer de la luna entra en la casa de Capricornio - activación de ladrillos triplemente maestra, tiempo para ver los cimientos.

14/4 - el cuadrado del sol Plutón/Júpiter - colapsa y los avances estimulan mucho el estímulo colectivo saciedad no dejes que tu conducción personal, el contenido de la prueba, te saque antes de que ocurra el milagro.

Moonin - en el último cuarto 25° en la casa de Capricornio - Yin activado, una ventana de receptividad que exige la voluntad de confiar, rendirse y permitir que las cosas sigan su curso.

15/4 - Mercurio Quirón desafía los viejos patrones y creencias - lo que te lleva a reflexionar. La clave de su cosmogénesis se encuentra en el amor por la unión, por el otro.

Venus y Plutón iluminan las relaciones kármicas. Puede sentirse pesado, profundo y condicionante. Cuidado con los abusos manipuladores de poder - relaciones exigentes - interacciones que controlan, manipulan y abusan de su poder luminoso. Reflejo de esta hora de conferencia cósmica el 10/6, 9/7, 9/10.

16/4 - los campos de tensión cósmica conducen a la saciedad de los estímulos - practica la paciencia

17/4 - Venus y Júpiter dispersan sensaciones mixtas entre la luz y los escenarios de aterrizaje - situaciones desagradables son posibles. Puedes/podrías ver el equilibrio entre el poder de la luz y la oscuridad en el tempo de los 4 temas - un recurrente tránsito 7/6, 7/7 y 5/10 presta atención a tus viajes de ensueño.

18/4 - una invitación a tomar una decisión - persistir o es el momento de despejar un campo, su libre albedrío. Cuanto más reclames tu valor interior, más rico será tu mundo exterior de experiencia.

19/4 - el sol entra en la casa de Tauro. La agilidad mental, los reflejos rápidos y la capacidad de pensamiento racional fundamentado son una feliz adición del sextil paralelo Mercurio/Marte.

20 - 26/4 se logra una condensación de las cualidades de la energía hacia el final de la semana - foco. Al principio de la semana levante sus ojos al cielo nocturno de la mañana. El espectáculo de la primavera de la lluvia de fuego de las Líridas alcanza su clímax el 21-22/4.

20/4 - La maravillosa Mooness entra en la Casa de Aries. Concéntrate en tu centro cardíaco para reconocer e iniciar la importancia de la acción correcta dentro de ti. El agua está muy informada en este punto y mantiene la circulación de la energía del cuerpo.

21-22/4 - Zenith Lyrides Espectáculo de la primavera de la lluvia de fuego. La Plaza del Sol/Saturno simboliza que todos los regresos de esta semana son una bendición enmascarada en su camino real. Los retos de bienvenida a través de la lente del amor del reactivado proyecto del Corazón Coherente.

23/4 Luna Nueva en la Casa de Tauro (CEST 04:25:50h) Plantar nueva semilla - nuevo comienzo/renacimiento - establecer las intenciones que continúan.

24/4 - Una prueba de karma masivo en la conciencia colectiva. Las luchas de poder en la superficie/exterior son un tema diario. Calidad antes que cantidad con gran potencial - Plutón se mueve hacia atrás (a 2/10)

Concéntrase en una experiencia positiva de Plutón al revés en la que se eliminen los bloqueos perturbadores para su máxima expresión. Quita las capas que hace tiempo dejaron de corresponder a tu forma de ser, quita la nueva identidad. Tu nueva acción cambia tu mundo anterior. La representación ciega, el engaño a través de la belleza en palabras de los Flautistas de Hamelín de las Sombras son las armas para las masas.

26/4 Mercurio cuadrado Júpiter, conjunción Sol/Urano... utilizar la posibilidad de la vista detallada para ver el cuadro completo Permanece durante la inestable fuerza electrificante y fluye centrada en el corazón.

El alto voltaje es también el compañero del último viaje de experiencia de los 4. Incluso si el mensajero de los dioses Mercurio permanece en la casa de Tauro desde el 27/4 hasta el 11/5 inclusive, la magia del Espíritu Superior es su ayuda para guiar a la mente humana que actúa tradicionalmente.

28/4 tu entrenamiento de resistencia ha terminado hoy - has hecho lo mejor, recalibrado tus valores - tiempo para la introspección - donde en un nuevo territorio aún se encuentra el miedo y por qué te desencadena. Qué ha pasado en este maratón mensual, qué rumbo hay que tomar

para asegurar el cambio. Tómese mucho tiempo para estas correcciones, sus adaptaciones a la orientación de la creación de sus festivales de construcción básica.

Entra en el espacio de tu corazón con pasión por las 5 cualidades de tu sublime viaje individual.

Días de balanceo: 19/4

Días de portal: 18, 20/4

Todos los precursores para Noviembre y Diciembre 4 cuando Júpiter/Saturno se mueven juntos y finalmente se conectan hasta el final de Diciembre para los próximos 139 años (2159/8) en la casa de Acuario/Elemento Aéreo. El siguiente nivel evolutivo de la Rueda del Ciclo Galáctico comienza AHORA.....uno u otro ya está escuchando este fuerte sonido.

Toda tranquila introspección contemplativa y enriquecedora

Con respecto a su propio retiro y el mío de 4 vías para la alineación

J.A.

Donación: IBAN: DE11 7509 0500 0000 1365 96 SWIFT BIC: GENODEF 1S05

Nota: / La autora Jada Seidel apoya otros proyectos espirituales con las donaciones;

MahaJyoti Vsiom

Ver más informaciones:

www.zeropoint-news.com , La Nueva Luz de MahaJyoti Visión , www.editorial-el-maestro.com

suscríbete por favor a los envíos de los novedades:

y al **grupo de Whatsapp**

Abre este enlace para unirte a mi grupo de WhatsApp:

<https://db-nl.zeropoint-news.com>

Ralf - Zeropoint-news.com +34 659 414532

<https://chat.whatsapp.com/Hbn5FJoWfw5HCZHtEiU3jS>

donaciones de gracia

aceptamos donaciones para el proyecto espiritual de la Nueva Luz

a **UniCaja:** ES04 2103 0168 28 0010073697 BIC UCJAES2M

o **PayPal:** universidad.donacion@mahajyoti.net

agradecemos con mucho amor por apoyarte el proyecto La Nueva Luz

Aviso legal

<http://www.MahaJyoti.vision>
<mailto:muniversidad.donacion@mahajyoti.net>